

Rückkauf doch möglich!

M. E. L., Argentinien

06.12.2012

Als sich Argentinien im Jahr 2008 voll in einer Wirtschaftskrise befand, stellten wir fest dass unsere Ersparnisse offensichtlich verloren waren. Eines Tages sprach ich im Gebet mit dem hl. Josefmaria darüber. Kurz darauf wurden wir von der Bank benachrichtigt, dass der Rückkauf unserer Fonds möglich gewesen war und sie das Geld uns

auf unserem Bankkonto
gutgeschrieben hatten.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/ruckkauf-doch-moglich/>
(06.02.2026)